

Paris, le lundi 11 mai 2020

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE DU SIAAP RELATIF À LA PRÉSENCE D'ODEURS DE SOUFRE EN ÎLE-DE-FRANCE

De fortes odeurs de soufre ont été perçues hier soir, dimanche 10 mai, à Paris et dans certains départements d'Ile-de-France.

Immédiatement, le SIAAP (Syndicat Interdépartemental pour l'Assainissement de l'Agglomération Parisienne) s'est mis en alerte sur l'ensemble de ses réseaux et de ses stations d'épuration.

Les vérifications, les mesures et la surveillance réalisées depuis hier et encore ce matin indiquent que l'origine des odeurs ressenties par la population ne provient pas du système d'assainissement géré par le SIAAP. Aucune valeur anormale désignant la présence d'un gaz ayant l'odeur du soufre n'a été notamment mesurée sur les capteurs installés dans ses réseaux.

De plus, aucun dysfonctionnement technique sur ses installations (réseaux et stations) n'a été observé. Par mesure de précaution, les équipes du SIAAP restent néanmoins en veille pendant les prochaines heures.

Contact presse : _patricia.gbeuly@siaap.fr

À propos du SIAAP www.siaap.fr

Le SIAAP (Syndicat Interdépartemental pour l'Assainissement de l'Agglomération Parisienne) est le service public qui dépollue chaque jour les eaux usées de près de 9 millions de Franciliens, ainsi que les eaux pluviales et industrielles, pour rendre à la Seine et à la Marne une eau propice au développement du milieu naturel. Le SIAAP, avec ses 1928 agents, dépollue 7J/7, 24H/24, près de 2,5 millions de m³ d'eau, transportés par 440 km d'émissaires et traités par ses 6 usines d'épuration.





